

Noticias de Latvia

Abril 2023

Familia Pedraza

Hola amigos

Como siempre decimos, es realmente increíble como el tiempo pasa tan rápido. Aquí les enviamos las ultimas novedades.

En el mes de Marzo se cumplieron 8 años desde que tomamos el pastorado de la iglesia "Salvación" en la ciudad de Jelgava. Esta iglesia se encontraba en una situación de crisis (divisiones, enemistades, problemas doctrinales, problemas de inmoralidad, etc.) desde hacía ya más de 15 años. En la iglesia existían al menos 2 grupos que se disputaban la dirección de la congregación, y un tercer grupo que oraba para que Dios hiciera algo. Hoy, después de un largo procesos de luchas y mucha paciencia, podemos decir que por la gracia de Dios la iglesia ha cambiado. Muchas heridas han sido sanadas, y una nueva generación de obreros y lideres se está levantando.



Noticias de Latvia

Abril 2023

Familia Pedraza

El Ministerio de Plantación de Iglesias, que en español es conocido como “La Red de Multiplicación”, y que en inglés es “Multiplication Network”, es la segunda área que exige de nuestra atención y energía. En el año 2017 comenzamos a desarrollar en Latvia este ministerio que se basa en un programa de entrenamiento para aquellos que desean servir al Señor en el área de Plantación de Iglesias, en donde se les enseña en áreas prácticas como: evangelismo personal, dirección de grupos pequeños, métodos de estudio bíblico con el fin de enseñar a otros, la importancia del discipulado en la iglesia local, etc.). Hoy estamos desarrollando este programa en 8 países de la Europa Oriental y Eurasia. Estos son: Latvia, Estonia, Lituania, Rusia, Bielorrusia, Ucrania, Rumania y Polonia. Nuestra función es ayudar a desarrollar equipos de entrenadores locales en cada país, y coordinar el trabajo que se hace en conjunto. En los últimos 5 años cerca de 50 nuevos grupos (iglesias en formación) han sido comenzados en total en todos estos países gracias a este ministerio.



Noticias de Latvia

Abril 2023

Familia Pedraza

Como ya la iglesia Salvación está encaminada, y líderes locales con una visión sana pueden ayudarnos a dirigir el ministerio, ahora podemos dedicarnos más a visitar iglesias en los pueblos de Latvia, para animarlas y alentarlas a tener también una visión de alcance, una visión evangelística y misionera. En los últimos 5 años 10 nuevos puntos de predicación han surgido, y también los visitamos para enseñar y apoyar.



Por si no saben, hace dos años dejamos en buenas manos la “Escuela de Ministerio” (BSM) que comenzamos en el 2009. Esto fue una necesidad para nosotros, y es una alegría ver que la escuela sigue adelante, con una visión renovada. Qué bueno es poder hacerse a un lado en el tiempo de Dios, para que la obra se siga desarrollando mejor, y de acuerdo a los tiempos que se viven. Qué bueno que Dios siempre tiene una nueva generación de obreros dispuestos a tomar el reto, en este caso, a Mauro y Julia Martínez. Gracias a Dios por ellos.

Hace unas semanas atrás, yo deje mi cargo como miembro de la Junta Nacional de la iglesia Pentecostal de Latvia, el que ocupe por 20 años. Era tiempo para que nuevos obreros tuvieran la oportunidad de participar en la dirección nacional de la obra, y así nosotros podemos trabajar y ayudar también a otras iglesias y denominaciones.

Noticias de Latvia

Abril 2023

Familia Pedraza

El 24 de Julio del 2023 cumpliremos 30 años que salimos de la Argentina, como misioneros del Departamento de Misiones de la Unión de las Asambleas de Dios, a la ex URSS. Espero que podamos hasta ese día, hacer una reseña de estos años.

Por ultimo, les mandamos una foto de nuestra flamante nieta, que nacio en Alemania el 13 de Marzo!



Dios les bendiga!

Daniel y Damaris